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Ser ferroviário é um ser feliz 

Há momentos em que nos devemos libertar, 

dedicando tempo para nos concentrar e meditar. 

Tendo ultrapassado todas as etapas, eis que, 

a reflexão passa a fazer parte da nossa identidade. 

Surge-nos então a pergunta: o que será a felicidade? 

podemos concluir que grande parte dela 

teve a ver com o exercício da profissão. 

Poder ter tido a oportunidade de realizar a vocação, 

desempenhar as tarefas com honestidade, 

dando o melhor de si, poder favorecer o país, 

lutando para que todos participem da prosperidade, 

são valores que nos deixam felizes, de verdade. 

Na ferrovia todos aprendemos a nos dar a mão, 

ter certeza de que o progresso só vem pela união, 

Trabalhar no meio ferroviário 

é sentir o valor de cada funcionário, 

Sim...as ferrovias são a maior demonstração 

de que quando há mútua colaboração, 

cada um desempenhando bem o seu papel, 

a felicidade acaba por brotar no coração, 

..." sou ferroviário, sou feliz, 

  não haverá nada no mundo 

  que possa causar a minha destruição". 
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